

in diesem Schuljahr haben wir erstmalig in dieser Klassenstufe eine Hausaufgabenstunde (HA-Stunde) in den Stundenplan eingebaut. Diese findet von Montag bis Donnerstag jeweils in der 5. Stunde statt und wird von Lehrer/innen betreut. Wir möchten wissen, welche Erfahrungen alle Beteiligten damit gemacht haben, um daraus Verbesserungen ableiten zu können. Daher bitten wir euch, an dieser anonymen Befragung teilzunehmen.



Am WUV hat mir gefallen, dass wir	trifft zu	trifft überwiegend zu	trifft eher weniger zu	trifft nicht zu
...die Themen nur mit Kindern der eigenen Klasse bearbeitet haben.				
...im Gegensatz zu den Projekten länger an einem Thema arbeiten konnten.				
... die Themen mitbestimmen durften.				
...unsere Ergebnisse präsentieren konnten.				
... mit unserem/r Klassenlehrer/in an einem besonderen Thema arbeiten konnten.				

Am Projektunterricht hat mir gefallen, dass	trifft zu	trifft überwiegend zu	trifft eher weniger zu	trifft nicht zu
...ich mich selbst zwischen 6 verschiedenen Themen entscheiden konnte.				
...ich mit Kindern aus anderen Klassen zusammengearbeitet habe.				
... ich verschiedene Lehrer/innen kennengelernt habe..				
...ich in anderen Häusern / Räumen Unterricht hatte.				
... wir unsere Ergebnisse präsentieren konnten.				

Wenn ich zwischen WUV und den Projekten wählen dürfte, wünschte ich mir

WUV für Klasse 6

Projekte für Klasse 6

Weitere Anmerkungen oder Anregungen:

Wir bedanken uns für Eure Mühe und Mitarbeit!